

Wir sind tief betroffen über den Tod unseres ehemaligen Chefs, Geschäftsführers, Patrons, Inhabers und Verwaltungsratspräsidenten



BSK
BAUMANN+SCHAUFELBERGER

Hans Peter Schaufelberger

15. August 1927 – 24. April 2020

Hans Peter Schaufelberger wurde 1943 bei der früheren Baumann+Arndt als Lehrling eingestellt. Bereits 12 Jahre später übernahm er 1955 die Geschäftsleitung, daraus resultierte später die Firma Baumann+Schaufelberger AG. Vom Ein-Mann-Betrieb bis zur Grossfirma mit über 240 Mitarbeitenden wuchs die Firma unter seiner Leitung. Er war ein grosser Visionär und Vordenker. Mit seinen genialen EDV-Kenntnissen war er seiner Zeit immer voraus. Mit seinem Kalkulationsprogramm war er schweizweit bei den ersten in unserer Branche. Er führte in seinem Unternehmen eine Kultur ein, welche heute, viele Jahre später, noch gelebt wird. Wir trauern um unseren ehemaligen Patron, welchen wir in allerbesten Erinnerung behalten werden.

Unser Mitgefühl gilt seiner lieben Frau Liselotte Schaufelberger sowie der Tochter Katharina und dem Sohn Hans Peter mit ihren Angehörigen.

BSK Baumann+Schaufelberger Kaiseraugst AG
Geschäftsleitung und das ganze Team

Die Abdankungsfeier findet im engsten Familienkreis statt.